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ATA DA 18ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

As principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 4 de setembro 

de 2012, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, abriu a reunião e apresentou a 

palestra que fará em Nova York e comentou que fará parte de uma mesa-

redonda onde estarão presentes representantes do México, Peru e Reino 

Unido e enfatizou que será muito importante o Brasil ser representado em um 

evento como este, onde poderá falar sobre o sistema de aposentadoria 

complementar para os servidores públicos no Brasil; 

_ Flory ressaltou a importância da campanha de adesão aos Planos de 

Benefícios após a aprovação dos mesmos pela Previc; 

_ A diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, comentou que 

enviou proposta sobre a Instrução Conjunta com a Secretaria da Fazenda e 

Secretaria de Gestão, estabelecendo o fluxo de entrada dos participantes na 

SP-PREVCOM; 

_ A diretora informou ainda que a Secretaria da Fazenda já respondeu 

sugerindo pequenas alterações (que foram acatadas) e que está aguardando 

manifestação da Secretaria de Gestão para finalizar a Instrução. 


